



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

grande distribution

Question écrite n° 118894

Texte de la question

M. Hugues Martin appelle l'attention de Mme la ministre de l'écologie et du développement durable sur la gestion des espaces périurbains. Ce sujet, et plus particulièrement celui des « entrées de villes », a maintes fois été évoqué par des parlementaires ou des spécialistes de l'environnement. En 1994, un sénateur a même été chargé d'un rapport sur ce sujet qui ne s'est traduit, malgré la pertinence du travail, que par de très faibles mesures. Alors qu'historiquement, « entrer en ville » relevait d'un parcours initiatique, laissant découvrir les splendeurs de l'arrivée dans la cité, force est de constater que le développement de la périphérie des villes s'est opéré de manière totalement anarchique, dégradant considérablement le paysage, sans que, semble-t-il, aucune instance locale ne réagisse. Aussi, il lui demande ce que l'État pourrait entreprendre pour que cesse la dégradation du paysage périurbain et que celui-ci soit davantage maîtrisé.

Données clés

Auteur : [M. Hugues Martin](#)

Circonscription : Gironde (2^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 118894

Rubrique : Commerce et artisanat

Ministère interrogé : écologie

Ministère attributaire : écologie, développement et aménagement durables

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 20 février 2007, page 1680